



12.11.2021

Newsletter 053

Rodelhütte bleibt bis auf weiteres geschlossen



**Unsere Rodelhütte
bleibt bis auf weiteres
geschlossen!**

Aufgrund der aktuellen Entwicklung und den damit verbundenen Corona-Auflagen, sehen wir uns leider derzeit nicht in der Lage, unsere Rodelhütte, wie vorgesehen, am Montag, den 15.11.2021 zu öffnen. Sobald sich an dieser Situation etwas ändert, werden wir uns wieder melden.

Wir bitten Euch alle dafür um Euer Verständnis.

Der Ausschuss

RV Swarovski-Halltal-Absam, am 12.11.2021

Nach langer Diskussion und in Rücksprache mit vielen unserer Hüttenwirte haben wir uns vom Ausschuss entschlossen, am kommenden Montag unsere Wintersaison nicht zu starten und die Rodelhütte noch vorläufig geschlossen zu halten.

„Es macht einfach keinen Sinn“, bedauert unser Obmann Hubi Würtenberger die Entscheidung, die

Rodelhütte nicht zu öffnen. „Gerade wir haben im März letzten Jahres mit Corona so unsere Erfahrungen machen müssen. Ein zweites Mal passiert uns das nicht mehr“. So kam, was der eine oder andere wahrscheinlich schon erwartet hat, dass wir vorerst unsere Hütte noch geschlossen halten. Ob 2G, 2,5G oder gar kein G macht für uns auf der Rodelhütte keinen Unterschied. Wir können das nicht kontrollieren und unsere Hütte ist einfach zu klein, zu gemütlich, als dass sie sich für Corona-Verhältnisse, besonders in diesem Ausmaß, eignen würde.

Und trotzdem wollen wir zwei Versprechen halten:

1. Wir werden unsere Rodelhütte aufsperrern, sobald es die Corona-Umstände zulassen und
2. werden wir uns um unsere Rodelbahn kümmern, sobald Schnee liegt. Dann sollte es auch möglich sein, dass wir vor der Hütte den einen oder anderen Glühwein oder dgl. ausschenken werden. Warten wir's also ab....!



Wir wünschen unseren Mitgliedern trotzdem schon an dieser Stelle eine schöne Rodelsaison. Und übrigens: Ab dem 20.11. gibt es jedes Wochenende bis Weihnachten Rodel-Weltcuprennen. Doch dazu an dieser Stelle später mehr!

Der Ausschuss RV Swarovski-Halltal-Absam